

# 笑顔 燦 燦



八代小学校だより

## よく学び！ よく遊べ！ ～遊びの効用～

「あいさつが上手なこと」「自分達で考えて行動すること」「欠席が少ないこと」・・・。八代小学校の子供たちの自慢はたくさんありますが、その中の一つに「休み時間にたくさん遊ぶこと」があります。昼休みになると、待ちかねた子供たちが一斉に運動場に繰り出します。大人世代にとっては当たり前なのですが、最近の小学校の運動場は以前ほどの賑わいを見せないところが多いようです。特にコロナ禍の最近では、その傾向が著しい。

「遊び」は、単なるストレス発散だけでなく、自分達なりのルールを作ることで創造性や協調性を養ったり、他者と交わることを通して情緒の安定や思いやりの心を養ったり、さまざまな体験が各教科を支える基礎知識を身につけることも多いようです。よく学ぶ子は、遊ぶことにも力を発揮しているようですね。



「ドッジボール」と「サッカー」が一番人気！



ジャンプボードを使った「縄跳び」も根強い人気！



八代小学校の素敵なところは、先生方が率先して子供たちの遊びの輪の中に入れてくれること。もちろんそんな先生方は全力で一緒に遊んでくれています。



室内では、ヒップホップ！



委員会活動やボランティアを頑張る人もいます。



## 3月行事予定

3月の行事につきましても、新型コロナウイルス感染症の感染状況により、実施及び実施方法の変更を行う事があります。変更等がありましたら、改めてお知らせします。

- お別れ遠足 3月 4日(金) 密集になることを避けるため3カ所への分散形式で実施
- 卒業式 3月24日(木) 来賓及び教育委員会の参加を取りやめ、卒業生及びその保護者と教職員で実施
- 春休み 3月26日(土)～4月7日(木)
- 退任式 3月29日(火) 実施方法を検討中